

L'Artsakh (Karabagh) : mise en perspective historique de l'Antiquité à l'âge moderne

Par **Valentina Calzolari Bouvier**, professeure d'études arméniennes

**Vendredi | 14h15-16h00 |
Uni-Philosophes, salle 204**



24 septembre, 8 et 22 octobre, 19 novembre, 3 et 17 décembre

Adresse: 22 Bd des Philosophes, 2005 Genève

L'Artsakh (Karabagh) : mise en perspective historique de l'Antiquité à l'âge moderne

Après quarante-quatre jours de guerre, l'accord de cessez-le feu entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan, signé le 9 novembre 2020 sous l'égide de la Russie, n'a aucunement résolu un conflit qui s'enracine profondément dans une histoire complexe, trop vite niée ou refoulée, voire même falsifiée. Pour aider à comprendre une question épineuse aux origines éloignées, ce cours vise à présenter une mise en perspective historique du Haut-Karabagh (Artsakh) de l'Antiquité à l'âge moderne, dans le contexte plus général de l'histoire du Caucase du sud.

Une attention particulière sera accordée au Caucase du sud comme mosaïque multi-ethnique, multilinguistique et multiculturelle, sans oublier l'histoire religieuse et l'histoire de son patrimoine artistique.

Renseignements: Valentina.Calzolari@unige.ch